



## La Cámara de Diputados de Entre Ríos DECLARA

De su **INTERÉS** la labor artística y difusión de la música típica alemana de la agrupación “Los Wendler Buben” de la Ciudad de Crespo.

**JULIAN MANEIRO**  
**DIPUTADO PROVINCIAL**  
**BLOQUE UNION CIVICA RADICAL**  
**AUTOR**



## **FUNDAMENTOS**

Por estos días se está procediendo a realizar un reconocimiento a la labor musical de la agrupación “Los Wendler Buben” de la ciudad de Crespo, quienes se han desarrollado musicalmente dentro del género de la música alemana del Volga tan característica de buena parte de los departamentos Paraná Campaña y Diamante entre otras zonas de nuestra provincia.

Este típico conjunto, integrado por Aurelio Wendler, en acordeón; Rolando Spreáfico, en guitarra; y José “Pepe” Machoveck, en violín. “Los Wendler” como se los reconoce, a lo largo de muchos años pasaron la música de los inmigrantes llegados del Volga por diferentes escenarios de la provincia y el país, siendo la primera agrupación musical del género en grabar a nivel nacional en una compañía discográfica internacional como Microfón.

A lo largo de esta historia musical han contado con la participación de cantantes y animadores reconocidos de la ciudad de Crespo como Rubén “El Chino” Averó, Héctor “Terry” López y Héctor Francisco “Tito” Vergara. A su vez, y por lo que han significado y representan para la cultura de la capital de avicultura, es que se ha declarado de interés del Concejo Deliberante la presentación que el próximo 23 de abril realizará la Orquesta Sinfónica Municipal en Homenaje a Los Wendler Buben.

Consideramos que expresiones de la cultura popular de un ritmo tan arraigado en nuestra provincia como la música alemana, merece el reconocimiento por parte de esta H. Cámara mediante la presente declaración de interés.

A su vez, incentivamos a se siga con esta tradición ligada a los alemanes del Volga, a su música, cultura y tradiciones. Las que, pese a fenómenos como la globalización y sus consecuentes modelos culturales homogéneos, siguen plenamente vivos y presentes ya que se transfieren de una generación a otra a través de los lazos familiares y de los agentes culturales como lo son los músicos representativos del ritmo, en este caso los “Los Wendler Buben”. Lo cual consideramos tiene un valor mayúsculo.

Es por estos fundamentos que invitamos a los demás miembros de la H. Cámara a aprobar la presente Declaración de Interés.